
９月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年９月２９日 １３：３０開会 

場所：中津市市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、水谷委員、足利委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長 

今冨体育・給食課長、宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

和才体育・給食課スポーツ推進係主幹、高畑教育総務課主幹 

 

○９月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、９月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○２０１７オリンピックデーラン中津大会の開催について 

 和才体育・給食課スポーツ推進係主幹から、日程及び内容等について報告。 

 ・このオリンピアン７人で全国を巡回しているのか。 

→日本オリンピック委員会から選考され、各地に派遣される。 

 

○「あかちゃんタイム」について 

 宇野小幡記念図書館長から、経過及び内容等について報告。 

 ・市民にどのような形で周知するのか。 

→館内に事前に掲示、図書館だより、ホームページやケーブルテレビ、ノースエフエム等 

いろいろな形で周知をしていきたい。 

 ・泣いたり、ぐずったりした時の対応する部屋はあるのか。 

  →他の利用者から苦情が出ないように、空きスペースを活用し職員も対応にあたりたい。 

 ・図書館を利用するマナーについても大事と思うので、子どもに周知していただきたい。 

・子どもの健診を活用して周知したらどうか。 

 →チラシ配布を考えており、周知に努めたい。 

・何名ぐらいのボランティアを見込んでいるのか。 

 →４～５名ぐらいのボランティアがいれば大丈夫ではないかと見込んでいる。 

 

○平成２９年第３回定例市議会代表・一般質問について 

 大江教育総務課長から、代表・一般質問の教育委員会関係の質問及び答弁要旨について報告。 

 【代表質問関係】 

・中津市小・中・高等学校及び短期大学連絡協議会の開催頻度は。 

  →今年度は１回開催している。開催後も随時連絡をとりながら協議を行っている。 

・教師の労働時間、部活動にどのくらい時間を割いているか実態調査の状況は。 

→市として調査したことはない。部活動については今一番協議しなければならないところ 

 と思っており今後調査したい。 

 ・先生方の労働環境を改善していくためには、時間などの根拠数値も大事と思われる。 

 

 

【裏面に続く】 



・猪肉、鹿肉の使用頻度と異物混入の対策、チェックについては。 

  →猪肉、鹿肉についてはある程度まとまった数量が納入されるときに使用している。 

異物混入については、一定な衛生基準のもと大変注意を払いながら進めている。 

 ・全学校に市内産牛乳の提供はできないか。 

  →生産量や販売量等あると思われるので、協議していきたい。 

 

 【一般質問関係】 

・給食が冷めておいしくない等の事情で、残す率がすごく高いというニュース報道があったが 

中津市の現状は。 

→栄養教諭の工夫により、先生方にも評判はよくおいしいと聞く。また、配送経路もあった 

かい物が学校に届くよう考えており、多くの食材が残るようなことはないと認識している。 

・「ほめあうまちなかつ」推進事業について、以前とどのくらい変化したか。 

→昨年、意識の検査を２回行ったところ、良い傾向と認識するが、今後も事業の成果や効果 

を確かめたいと考えている。 

 ・文化財所持者の高齢化により保存・管理が困難な状況となってきている。博物館が建設され 

たら、保存・管理の依頼ができるか。 

→できるが、同種類により引き受けない場合もある。相談を受けた時は、きちんとした環境 

で保存・管理ができる様、学芸員にて判断していきたい。 

 

○その他 

 ・大幡校区の横断歩道において危険と感じる箇所がある。学校にも注意を促していただきたい。 

→意見を踏まえて学校とも相談したい。 

 ・粟田教育次長から、小学校におけるフッ化物洗口の状況について説明。 

 ・今冨体育・給食課長から、学校給食共同調理場の民間委託について説明。 

 

 

１５：０２ 閉会 


